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晚报讯（记者 邵士营）10日，家住市中区幸福二区的市民张先生拨打本报热线反映，十几

年来，幸福二区一直没有暖气，居民生活非常不方便。反映了很多次，仍旧没有受到关注，希望

通过报道，引起有关单位的重视，尽快解决老百姓最关心的问题。

等了十多年 至今通不上暖气
幸福二区居民希望明年感受温暖

记者了解到，幸福二区
建于1995年，共17座楼。据
在附近做生意的刘先生介
绍，幸福二区可以算是枣庄
最大面积没有暖气的小区
了。小区刚建成时，曾经通
过一年暖气，但是随后就中

断了，这一中断就是十几年，
居民们可遭罪了。

旁边的孙女士听后也告
诉记者，几年前，我们大多数
居民就不断地申请，却年年
没有回音。我还记得在
2010 年的时候终于盼到挖

暖气管道，并说 2011 年办
理。但是 2011年到 11月底
的时候，还是一点动静都没
有。“每年一到冬天全家人就
犯愁，早上不想起，晚上一回
家就要钻进被窝里，要不然
太冷了。冬天的早上，大人

都不想起床，孩子上学还必
须要早起，每天不出门都要
穿得厚厚的，可是再怎么注
意，一个冬天肯定还要感冒
几次，每年光吃药打针的花
费，都够交暖气费了。”孙女
士叹着气说。

漫长的冬天 难熬

晚报讯 （记者 邵士营）“媒体关注
后，很快引起相关部门的重视，出台了处
理意见。看来不得人心的事情，还是会受
到制约的。”10日，居民赵女士再次拨打
本报热线说。

峄城区香江祥和苑小区一些住户在小
区里毁坏绿地建造停车场、安装地锁，特
别是小区5号楼四单元、3号楼二单元、3
号楼三单元的部分业主，趁原物业公司撤
离新物业公司即将进驻的空隙，毁坏绿化
植被，浇筑混凝土硬化车位，引起很多居
民指责。本报 2月 6日以《趁着物业没上
岗 突击毁绿建车位》为主题，以《居民
气愤：好好的小区要成“贫民区”》为副
题，对此事进行了重点报道，文章见报
后，立刻引起了相关部门的重视。针对反
映香江祥和苑小区被一些业主毁绿建停车
场和私自安装地锁的问题，峄城区房管局
立即安排区物业办公室人员前往调查，经
核实，居民反映的问题属实。

据峄城区房管局的调查通报，毁绿事
件发生在 2015年 1月 31日周末夜间，该
小区5号楼四单元、3号楼二单元、3号楼
三单元的部分业主，趁原物业公司撤离，
新的物业公司即将进驻的空隙，毁坏绿化
植被，浇筑混凝土硬化。

对此，峄城区房管局处理措施为：
1、对毁绿事件，该区房管局责成区物业
办公室进行调查处理，督促小区业主委员
会、小区新驻进物业公司加强监督、管
理，确保不再出现和扩大类似问题。该区
物业办公室立刻书面通知祥和苑小区相关
毁绿业主，要求居民自觉地将擅自侵占、
破坏的绿地恢复原状；如逾期不恢复的，
将向上级执法部门反映，并分别按照《山
东省物业管理条例》第 44条、97条进行
处罚；如拒绝恢复的，将向公安机关报案
处理。2、对私自安装地锁问题，已经责
成新进驻的物业公司，组织人员进行强制
切割。

该区房管局工作人员告诉记者，他们
和小区绝大部分业主一样，强烈谴责这类
无视法律法规、破坏公共环境的不道德行
为，对反映该问题的业主和群众的责任意
识表示感谢，对该区物业管理办公室提出
批评。在此，也希望全区各住宅小区业主
群众，不做有损他人和公共利益的事情，
建设好自己的家园，保持好小区的宜居环
境。各物业管理服务企业要引以为戒，发
现问题及时制止和处理。也请广大业主、
广大群众一如既往地支持、监督该局及各
物业管理服务企业的工作，以便更好地做
好全区物业工作。

“毁绿建车位”有回音
相关部门：责成恢复绿地

居住在 12 号楼的张先
生说，“整个幸福二区约有
400余户居民。我们都知道
在 2009年时，全市大大小小
的道路都在挖管道，有市民
传言说要让全市都通上暖
气，可把小区居民高兴坏

了。虽然小区路上到处是
坑，走起路来很麻烦，但是大
家为了能通上暖气都不在
意。”冯女士接着说，“路上的
土堆、坑洼大家也都是绕着
走，尽量不影响施工，尤其是
下雨天泥泞道路更是没法

走，但是大家也没有说什么，
只想着能通上暖气，好过个
暖冬。”

然而那年却并没有通上
暖气，市民打电话给相关部
门反映问什么时候能供上
暖，然而得到回答是需要申

请，于是小区居民一起统计
了户数、地址，写了份申请，
但是得到的答复说因为小区
占地比较大，附近换热站供
热已经饱和，电厂供热量也
达不到。

迟迟通不上暖气 失望

随后，记者拨通了热力
公司的电话，秦主任说：“考
虑到安装暖气的工作量、费
用预算和困难程度，需要相
关部门积极配合。具体有两

个问题，一是，我们在调查中
了解到，不止幸福二区，幸福
一区、幸福三区，大约上千户
也没有暖气，即使可以安装，
也需要找地方建设换热站，

另外还有管道过路等难题，
目前政府部门正在解决。另
一方面就是广大居民愿不愿
意出资。”秦主任表示，规划
部门也在积极配合，如果这

些问题都解决了，2015 年，
我们热力公司也会义不容辞
的全力帮助居民安装暖气。

热力公司回复：相关部门正积极配合解决供暖问题

小区居民刘女士说，“小
区居民年年反映，写申请。
2010 年和 2011 年的时候还
有回音。这几年却一点消息
都没有了。离我们很近的文
化四村今年都用上暖气了，
我们小区什么时候能用上暖
气呢？谁又能帮我们解决问

题呢？”
王大爷告诉记者，“今年

冬天算是过去了，天气也逐
渐暖和了，但明年冬天呢。”
随后，王大爷给记者看他的
手，王大爷叹气说，“没有暖
气，家里太冷，手都冻了。手
上有很多小红疙瘩。今天没

有那么冷，出来晒太阳，手上
这些小红疙瘩都很痒痒。不
止手，脚上也是，唉，都冻
了。明年能安装暖气吗？”

“因为没有暖气，我们
小区的居民每到冬天都会怨
声载道。大人还好，看着小
孩和老人也跟着受冻，心里

也不是滋味。今年是个暖
冬，可是冷的那几天，屋里
还是像个冰窖，希望我们幸
福二区没有暖气的问题能够
引起相关部门的重视，尽快
解决我们没有暖气的苦恼，
希望明年冬天我们能幸福，
能感觉到温暖。”姜先生说。

快点安装暖气 期盼

在市中区花园小区门口附近，总是有大大小小的几堆垃圾堆在路边，严重影响了附近的环境卫生。此路段来来往往的行人
很多，人们路过时看到这堆垃圾，都躲得远远的。“垃圾应该扔到附近的垃圾箱里，这么随意地堆在路边实在是不应该。”一路过
市民说。 (记者 杨晓斐 摄）

乱丢垃圾扰民

为回馈广大宾客一年以来对枣庄开元
的关心，即日起，酒店推出年终尾牙答
谢“惠”，年终尾牙团拜宴 800 元 /桌
（10 人） 起订，5 桌起，可享受 A 套餐
优惠活动为，免费提供 30 人以内会议
室，30 人以上会议室门市价 4 折，开
元厅用餐免费提供 LED 大屏，或享受
B 套餐优惠活动为，满 10 桌赠送价值
1080元标准双床房 2间，满 20桌赠送价
值 1080元标准双床房 3间，满 30桌赠送
价值1080元标准双床房4间。欢迎各界宾
朋前来预订。

枣庄开元推出
年终尾牙答谢“惠”


